

ABSTRAK

Perkembangan teknologi informasi dan telekomunikasi di era modern seperti saat ini memberikan dampak positif bagi kehidupan sehari – hari hingga menjadikannya sebuah kebutuhan agar setiap individu dan kelompok dapat saling terhubung satu sama lain. Dikarenakan perkembangan tersebut, setiap negara tentunya berupaya untuk meningkatkan kualitas dan pelayanan teknologi informasi dan telekomunikasi, termasuk Indonesia. Melalui Badan Usaha Milik Negara (BUMN) bernama Telkom Indonesia, jangkauan telekomunikasi merata hampir di seluruh wilayah negeri. Oleh karenanya, Telkom Indonesia memiliki gedung perkantoran yang juga tersebar di seluruh wilayah di Indonesia untuk mewakili setiap tingkatan daerah. Tingkatan tersebut termasuk dimulai dari kantor pusat, regional, wilayah setiap provinsi maupun kota hingga daerah yang lebih kecil seperti wilayah kecamatan.

Salah satu kantor, yaitu kantor tingkat regional mewakili lebih dari satu provinsi, dimana aktivitas pekerjaan dan kegiatan koordinasi terpusat di kantor tersebut. Untuk memenuhi kebutuhan aktivitas pekerjaan serta memfasilitasi kegiatan di dalamnya, dibutuhkan ruang kantor yang ideal agar efektivitas dari proses kerja hingga produktivitas setiap pegawai dapat berjalan dengan baik. Salah satu hal yang berkaitan dengan upaya meningkatkan efektivitas dan produktivitas kerja ialah melalui perancangan interior kantor yang sesuai dengan aktivitas kerja dan kebutuhan fasilitas yang ada di dalamnya. Perancangan interior kantor yang dimaksud diantaranya melalui elemen ruang, yaitu lantai, dinding, dan *ceiling*. Selain perancangan yang mempertimbangkan efektivitas dan produktivitas, perancangan interior kantor juga mempertimbangkan aspek estetis pada elemen ruang yang sesuai dengan identitas perusahaan. Hal ini tentunya bertujuan agar perusahaan dapat mencapai targetnya bersama dengan proses kerja yang efektif serta pegawai perusahaan yang dapat produktif selama menjalankan pekerjaannya masing – masing.

Kata kunci : regional, koordinasi, aktivitas, efektivitas, dan produktivitas.